

DIE AKTUELLSTEN NEWS SCHULHAUS GRÜNAU

DIE NEWS DER NEWS - INTERNATIONAL, NATIONAL & LOKAL

SCHULE GRÜNAU

Ein bewegender Abschied in der 10-Uhr-Pause.

Die Schule Grünau sagt Danke Frau von Wartburg!

Stefan, 6. Klasse, Lucas & Olivia 4. Klasse

Donnerstag, der 27.3.2025 - ein besonderer Moment für die Schule Grünau. In der 10-Uhr-Pause kamen Schüler und Lehrer zusammen, um mit einem Lied Abschied von einer geschätzten Person zu nehmen. Wer verabschiedet wurde und welcher Song gesungen wurde – das erzählen wir euch hier.

In der 10-Uhr-Pause wurde der Grünau-Song gesungen – und zwar für Frau von Wartburg. Nach neun Jahren verlässt sie die Schule Grünau, um eine neue Stelle anzutreten. Zum Abschied hat jede Klasse eine Karte für sie geschrieben. In der heutigen Pause wurde für sie gesungen.

Frau Vera Anders bleibt in der Schulleitung. Bis zu den Sommerferien wird Frau Sylvia Meier für Frau von Wartburg übernehmen. Ab dem neuen Schuljahr wird dann Herr Mario Tresch das Schulleitungsteam mit Frau Vera Anders und Herrn Andi Frank bilden.

Der Grünau-Song, komponiert von Herrn Mätzler, wurde ausgewählt, weil der Song unsere Schule repräsentiert. Die Schule Grünau wird Frau von Wartburg sehr vermissen und dankt ihr herzlich für ihre großartige Arbeit. Liebe Frau von Wartburg, wir hoffen, dass Sie die Schule Grünau stets in guter Erinnerung behalten – genauso wie wir Sie immer in unseren Herzen behalten werden. Vielen Dank für alles und von Herzen alles Gute!



Emotionale Momente und Umarmungen auf dem Pausenplatz. Die 6. Klasse hat im Unterricht von Frau Weiss eine Krone für Frau von Wartburg gebastelt, die perfekt sitzt.